
Manfredi  Agnello 

Dalla segreteria del Club mi chiedono  di inviare una “lettera di intenti” da girarvi.  

Come molti di voi sanno ho già inviato una mia “ lettera ai soci” per presentare la mia 

candidatura alla Presidenza,  non a tutti ma solamente a coloro che sono riuscito a 

raggiungere via mail o ai quali ho potuto consegnarla  brevi  manu.       A tal proposito 

vorrei ringraziare quei soci che mi hanno chiesto, ancora questa estate,  di compiere 

questo passo candidandomi ,  dandomi così la loro fiducia,  ed ancor  più tutti quelli 

che hanno risposto alla mia  lettera con segni di stima, simpatia ed appoggio alla 

candidatura. E siete stati tanti, tantissimi, non me lo aspettavo.  Grazie , per me è già 

una vittoria comunque vada. 

Chiaramente non vi scrivo un altro programma perché credo di essere già stato 

abbastanza chiaro ed esaustivo in quelle che sono le mie intenzioni e sarebbe 

impossibile elencare tutti i dettagli in poche righe. 

Allego quindi quanto già in precedenza scritto sperando possa essere letto da  quei 

soci ai quali non ho potuto comunicare le mie idee e possa aumentare il numero di 

soci che si augurano la mia Presidenza.  Se qualcuno volesse degli ulteriori chiarimenti 

a voce sarò ben felice di farlo perché, come già ho detto altrove,  non ho intenzione 

di organizzare aperitivi o riunioni per promuovermi, così come stanno facendo i miei 

competitor o i loro “ sponsor “.  Quando il Lauria era il CIRCOLO per antonomasia non 

si usavano questi mezzi,  i Presidenti  venivano eletti per  la loro storia e il legame  col 

C.C.R.L. ,  non veniva eletto chi fa più telefonate, sms o riunioni, chat su whats app 

per promuoversi  o  perchè  un ex presidente lo consigli, organizzando anche un 

meeting per presentarlo.  Se qualcuno mi vuole incontrare, come è successo,  basta 

che mi mandi una mail, mi telefoni o venga al Circolo il fine settimana.   E con questa 

lettera autorizzo la segreteria del Club a fornire a chi lo chieda il mio numero di 

telefono.  Un’ultima cosa: ho letto la lista dei candidati alla deputazione e penso che 

sarà una bella lotta.  Non posso segnalarvi  più nomi  per correttezza  verso gli altri 

ma, se posso permettermi ,  vi chiederei di votare Alfredo Lupo,  ottimo e serio 

professionista, che,  in caso di mia vittoria, mi sarà necessario per il mio progetto 

amministrativo,  affidandogli l’Amministrazione.    Sfatiamo la tradizione del lupo e 

dell’agnello…scusate la battuta… 

Ancora grazie a voi tutti  

Manfredi  Agnello 



Gentili consoci e consocie, 

Vi chiedo gentilmente cinque minuti del vostro tempo per leggere questa mia lettera. 

Come saprete il giorno 5 di marzo andremo a votare per eleggere il nuovo Presidente, 

il ventiduesimo nella storia del nostro Club, e tutti gli organi direttivi..  Anche questa 

volta parecchi soci mi hanno chiesto di porre la mia candidatura alla Presidenza e 

questa volta , a differenza di  4 anni addietro, ho accettato. 

Nel 2017 diventerò socio benemerito e, facendo una facile addizione, si evidenzia che 

frequento, ed attivamente, il Lauria da quasi 68 anni. Non è poco. Per due mandati ho 

svolto in passato il ruolo di Consigliere credo con serietà ed efficienza e molti me ne 

hanno dato atto. 

Il nostro Lauria è un Circolo storico ed ultra centenario che in passato ha avuto un 

ruolo anche sociale in città, oltre che sportivo,  i meno giovani ricorderanno qualcosa. 

Oggi molto è cambiato ed è mia intenzione cercare di riportare il Lauria ai livelli che 

merita e che ha avuto,  e non solo sportivi. 

Io credo che il Presidente del Club debba  essere una persona che abbia una “storia” 

alle spalle per essere credibile e facilmente introdotto nelle Istituzioni  politiche 

sociali e sportive, amare il Circolo e frequentarlo assiduamente.  Permettetemi di dire 

che la mia famiglia sia paterna che da parte di madre, i Barbera, credo abbiano scritto 

in passato qualche pagina di storia economica, sociale, culturale e sportiva di questa 

città, ed anche io nel mio piccolo. La mia recente esperienza al Consiglio Comunale 

come Capogruppo e Presidente di Commissione, inoltre, mi ha permesso di 

conoscere uomini e cose a livello di Amministrazione Comunale e Regionale e 

durante i cinque anni di mandato ho intessuto parecchi rapporti amicali. 

Premetto tutto questo perché il nostro Presidente deve rappresentare gli oltre 2000 

soci davanti a tutte le Istituzioni politiche e sportive oltre che civili, militari, ospiti 

d’onore e quant’altro attiene alla rappresentanza del Club. 

La mia volontà è di cercare di ricordare ai soci che il Circolo è un luogo di 

aggregazione  dove “amici consoci” si ritrovano per passare serenamente le loro 

giornate e non è, invece, luogo di liti e denunce come ultimamente è stato.  Per 

ottenere questo ci vuole serenità e una buona gestione soprattutto amministrativa, 

da “ buon padre di famiglia” come recita lo Statuto.   In virtù di questo discorso la mia 



candidatura non sarà supportata da una squadra , lo Statuto tra l’altro non lo 

prevede, e se qualcuno vorrà appoggiarmi  proponendosi per il Consiglio agirà da 

libero battitore. La mia squadra è composta da tutti quei soci che mi conoscono e che 

spero voteranno scevri da ogni input ricevuto, di qualsiasi genere e da chiunque e, se 

sarò nominato Presidente, avrò come Consiglieri  i candidati amici, consigliati dai miei 

amici  competitor alla carica più alta,  che conosco personalmente da anni e che, sono 

sicuro, faranno squadra con me per il bene del Lauria.  

Due cose sono basilari per questo: una sana e limpida amministrazione e la gestione 

della ristorazione.  Per questo è mia intenzione rinforzare l’organizzazione di quello 

che io chiamerò “ Bilancio”. I più esperti ricorderanno che una volta, in seno al C.D. 

c’erano due figure : il Tesoriere e L’Amministratore. Ebbene io voglio non solo 

rimettere almeno 2 membri del Consiglio al Bilancio, ma creare un’apposita 

Commissione speciale di 3 soci esperti in materia in modo tale che ci sia una più rigida 

situazione finanziaria congiunta così che, tra deputati, Commissione speciale e 

revisori dei conti, si porti almeno a 8 il numero dei controllori dei nostri conti e 

dell’operato del Presidente e della deputazione, snellendo anche il lavoro a chi ci da 

la disponibilità del suo tempo libero per gestire il Circolo.  Ho parlato con alcuni soci 

commercialisti che mi hanno dato la loro adesione. Ogni mese vi sarà inviato via mail 

un report delle attività amministrative in maniera tale che possiate avere contezza 

mensile dei conti societari, ed anche copia dei verbali di Consiglio.   Aggiungo che è 

mia intenzione rivedere e semplificare Statuto e Regolamento che in alcuni articoli 

sono deficitari e non chiari. Primo fra tutti vorrei aggiungere l’incompatibilità di carica 

tra Presidente e Amministratore , così come è successo.   Cosa che si potrebbe 

ripresentare in futuro: il controllore non può essere il controllato. 

Il Circolo deve essere fruito e reso sempre più godibile a tutte le categorie di soci, 

giovani e meno giovani, sia di giorno che la sera e per questo ho in mente una serie di 

iniziative che proporrò eventualmente al nuovo C.D. ed in seguito all’ Assemblea dei 

soci, alcune allo scopo di portare più giovani al Lauria in modo tale che si rafforzi  

l’affezione al Circolo da parte dei nostri ragazzi. 

Sport.  Lo sport è la nostra risorsa prima: siamo un circolo nautico ed in virtù della 

nostra attività sportiva siamo concessionari della nostra sede a mare. A tal proposito 

ricordiamoci che , durante il prossimo mandato, scadranno le Concessioni  Demaniali 

e il nuovo Presidente dovrà “andarsi a sedere” presso gli uffici Regionali per ottenere 

la conferma della nostra sede a mare.  Servirà, tra l’altro, una solida situazione 



finanziaria per l’assegnazione in quanto si parla anche di una possibile asta e 

dobbiamo quindi essere solidi finanziariamente.  Non è detto quindi che questa volta 

sia un fatto assodato.   Anche i meno giovani hanno diritto a fare sport e per questo 

va rinforzata la nostra piccola flotta con mezzi nautici che possano essere usati da 

nonni con nipotini o genitori con bambini, penso ad una barca un po’ più grande e 

comoda di quelle oggi in possesso. 

La Villa va sfruttata maggiormente di quanto non lo sia a tutt’oggi. Se non avessimo la 

sezione Bridge, gioco che dal 1993 è riconosciuto come Federazione Sportiva dal 

Coni, sarebbe sempre chiusa o aperta per un torneo di burraco ogni tanto ed un 

saltuario tavolo di scopone, oltre che per le cene sociali e per il poco frequentato 

ristorante. 

Spiaggetta: Molte lamentele arrivano per la gestione e pulizia del bar dei bambini. 

Questo non deve succedere.  Genitori e nonni di tutte le età  fruiscono con i bambini 

di questa struttura e va gestita a modo. 

Ricordiamoci che il Circolo è casa nostra e come tale dobbiamo trattarlo e 

considerarlo in ogni senso. 

Vanno ripresi in toto gli amicali e centenari rapporti col Circolo della Vela, deteriorati 

come sappiamo durante l’ultima gestione uscente e riprendere così discorsi interrotti 

a causa di questa evitabile frizione venutasi a creare. 

Credo che questa sia una bastevole presentazione per la mia candidatura alla 

Presidenza , sono a disposizione per eventuali chiarimenti e suggerimenti. E’ 

sottinteso che per fare tutto questo c’è bisogno della collaborazione e buona volontà 

di tutti i soci. 

Vi ringrazio ancora per la pazienza e per il tempo che mi avete dedicato. 

 

Un saluto a tutti  

Manfredi  Agnello 

 


